

PUBLIK

Dandim 1418/Mamuju Hadiri Kegiatan Olahraga bersama untuk Sinergitas dan Soliditas TNI POLRI serta Komponen Bangsa di Kabupaten Mamuju

M Ali Akbar - SULBAR.PUBLIK.CO.ID

Jun 16, 2023 - 16:29



Mamuju - 16 Juni 2023 - Dandim 1418/Mamuju, Kolonel Inf M. Imasfy, S.E., menghadiri kegiatan olahraga bersama yang diselenggarakan oleh Korem 142/Tatag di jalan Abd Malik Pattana Endeng, Kecamatan Simboro, Kabupaten Mamuju Prov Sulawesi Barat. Jumat (16/06/2023)



Kegiatan olahraga bersama ini bertujuan untuk memperkuat sinergitas dan soliditas antara TNI POLRI serta komponen bangsa. Acara tersebut berlangsung di lapangan Tamajarra Makorem 142/Taroda Tarogau.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut antara lain Prof. Dr. Zudan Arif Fakrulloh, SH., MH (Pj Gubernur Sulbar), Irjen Pol Verdianto Iskandar Bitticaca (Kapolda Sulbar), Brigjen TNI Farouk Pakar, S.Pd., M.Han (Danrem 142/Tatag), Brigjen Pol Rahmad Pamuji (Wakapolda Sulbar), Kolonel Inf. Hadi Purwosubroto, S.A.B., M.M (Kasrem 142/Tatag), M. Nur Wahyudin (Kabag Ops Binda Sulbar), Kombespol Iskandar SH SIK (Kapolresta Mamuju), Kolonel M. Imasfy S.E (Dandim 1418 Mamuju), Letkol Laut (P) M. Reza Achwandi, M.B.A., M.Tr.Hanla (Danlanal Mamuju), Hj ST Sutinah Suhardi SH M.Si (Bupati Mamuju), Dicky Rachmat Rahardjo, SH (Wakajati Sulbar), dan Octarez Abi Ibrahim (Kepala Cabang BRI Mamuju).



Dalam sambutannya, Brigjen TNI Farouk Pakar, S.Pd., M.Han (Danrem 142/Tatag) menyampaikan, "Terima kasih atas kehadiran dan partisipasi dalam kegiatan olahraga bersama ini, sebagai bentuk sinergitas dan soliditas TNI POLRI bersama unsur Forkopimda di Sulbar, khususnya di Kabupaten Mamuju. Pada kesempatan ini, kami keluarga besar Korem 142/Tatag juga mengucapkan selamat ulang tahun Polri yang ke-77 yang akan dilaksanakan pada 1 Juli 2023. Semoga Polri sukses selalu ke depannya."



Irjen Pol Verdianto Iskandar Bitticaca (Kapolda Sulbar) menyampaikan, "Dalam

tubuh yang sehat terdapat jiwa yang kuat. Semoga kita semua sehat di pagi ini. Terima kasih kepada Pak Danrem karena telah mengundang kita untuk olahraga bersama dan saling bekerja sama. Dalam kegiatan ini, kita dapatkan banyak nilai-nilai yang bermanfaat, terutama dalam menjaga kesehatan dan kerja sama dalam organisasi. Pelajaran dari olahraga ini memiliki manfaat yang sangat besar dalam kehidupan kita dan organisasi."